
LA FIN DES TEMPS 

 

Ce nouveau Monde qui se prépare 
 



CHAOS EN HAUSSE. 

Notre nation va mal, elle est malade, touchée au cœur même de son histoire, de sa culture, de son passé et 
surtout sa raison d’être.  
  
Oui, notre pays est malade de ses lois, de ses taxes, de ses incertitudes, de ses insécurités, de ses hypocrisies, 
de ses mensonges, de ses dérives et plus encore de l’absence de vérité.  
  

“Mon peuple manque de connaissance” a dit le prophète Osée.  
  

 Internet a bousculé notre manière de vivre. Si au commencement, cette technologie devait nous ouvrir 
sur le monde, elle a aussi “vampirisé” tous les aspects de notre l’existence et ce, dans toutes les structures 
nationales, minimisant ainsi les contacts humains et renforcé, hélas, les penchants et les instincts les plus 
malsains, dans un chassé-croisé de communications sans véritablement de frontières et encore moins 
d’interdits.  
  
Ce qui aurait dû être une source de connaissances enrichissantes et de savoirs s’est avérée une toile où les 
émotions et les passions se sont exacerbées, où la curiosité est allée au-delà du supportable : nous en voyons 
les effets au détour de faits effroyables.   
Entremêlés de “fake news” et d’authentiques vérités il est devenu difficile de savoir ce qui est vrai ou pas.   
  

Et si tout ce brouhaha virtuel s’élançant comme un cheval au galop au sein d’un monde 

immatériel n’était fait que pour égarer le plus grand nombre et l’éloigner d’une espérance incroyable vers un 
monde qui s’en vient mais pas seulement ?  
  

Notre marche sur cette terre n’est pas vaine parce qu’elle nous mène vers la vie, celle d’après, la vraie dans 
un lieu que l’on ne peut voir qu’avec le cœur, un cœur assoiffé de justice, de vérité et d’amour pour Celui 
qui nous en donne la possibilité tout au long de notre existence. Dieu. Dieu et son étonnante création dont 
les couleurs et toutes formes de vie se déploient, majestueuses et captivantes pour ceux dont l’intelligence 
s’éveille et s’émeut avec sagesse.  
 

Nos yeux peuvent être un piège dans ce monde qui ne cesse de se mouvoir constamment telles des images 
qui s’immiscent et pénètrent dans notre esprit nous égarant de notre ultime destinée.  
  

Notre planète n’ira pas mieux  

  

Elle va se heurter à des défis de plus en plus nombreux et titanesques et ce, malgré les diverses solutions 
proposées par de nombreux décideurs de ce monde. Les raisons en sont simples : la convoitise ne s’éteint 
jamais et la plupart de nos pays occidentaux ont tourné le dos à Dieu rejetant ses préceptes, ses conseils, sa 
justice et sa souveraineté. Nous avons dédaigné un Dieu d’amour, nous avons donc un dieu de guerre qui 
règne à présent sur nos états. Avec tous les maux que cela engendre.   
  
Néanmoins, pour ceux qui cherchent au-delà des apparences hors du tumulte de notre monde de paillettes 
et de dérives, vous êtes déjà sur un canot de sauvetage hors du Titanic : le Salut est à votre portée et vous 
voilà sur le chemin d’une grande aventure, celle qui mènera bien au-delà du temps pour vous plonger dans 
une dimension spirituelle, surnaturelle où l’Eternité s’ouvrira avec le Seul qui vous en ouvre les portes : 

L’éternel et son Oint, Jésus-Christ.  
  

 
  
 



Les Veilleurs  

  

  

  
Nous sommes des millions un peu partout sur la planète, à être dans le monde mais “hors du 
monde” d’une certaine manière. Nous ne nous connaissons pas pour la plupart, et nous ne nous 
rencontrerons sans doute jamais.   
 
Pas sur cette terre en tout cas, mais dans une autre dimension, une dimension hors du temps, 
celle qu’on appelle spirituelle ou surnaturelle, et ça nous en sommes certains.  
  
Nous sommes invisibles spirituellement, nous sommes autour de vous, partout, de toute 
éducation, tous horizons, nous sommes là à vos côtés, nous semblons normaux et même 
ordinaires, toutefois nous portons tous un message extraordinaire, un flambeau à vous 
transmettre, le plus lumineux, le plus authentique, celui de l’amour de la Vérité transmise depuis 
deux mille ans par le Prince de la Paix : Jésus-Christ.  
  
Et il reste peu de temps.  
  
Pour cela je vais aborder et mettre en lumière l’état de notre monde qui tel le Titanic a 
commencé à sombrer.   
  
Tout comme une plaie béante, nous avons diagnostiqué les dégâts considérables et nous en 
connaissons les raisons. Mais stopper l’hémorragie, la nettoyer et la désinfecter pour panser cette 
blessure vigoureusement quoiqu’avec douceur, je crains bien qu’il ne soit trop tard.   
  
Cette lésion s’est propagée inexorablement et a infecté le corps tout entier, notre nation est 
gravement malade à présent mais il y a encore des âmes à extraire de cette contagion, nous 
sommes là pour ça. Et parce qu'IL le désire ardemment et que vous êtes connus depuis la 
fondation du monde, nous devons vous transmettre son message d’amour et le salut qu’IL vous 
offre avant que sa colère ne s’enflamme.  
  
Ses jugements vont s’abattre sur nos nations rebelles. IL, c’est le Dieu de la Création, pas celui 
d’une religion. Celui du livre appelé Bible, celui des Ecritures.   
  
Ce Dieu unique, ultime dont la nature se revêt de sa sagesse infinie et qui vous interpelle souvent 
dans sa beauté et sa complexité stupéfiante aussi, est patient certes mais Il est aussi Justice : Il ne 
laissera pas le monde dériver et se diriger vers une catastrophe où nulle chair ne pourrait 
subsister.  
  
 Les prophéties l’annoncent depuis des siècles, et l’histoire de l’humanité atteste à travers ces 
oracles qui se sont transmis de génération en génération, leurs authenticités. Nous sommes la 
dernière génération, nous sommes les témoins de cette grâce qui nous a changés et qui nous a 
ouvert les yeux sur une réalité que des hommes en revanche ont voilée aux autres et à eux-mêmes 
en y perdant leur âme pour des richesses, du pouvoir ou de la reconnaissance. Entraînant des 
multitudes de peuples dans leur folie et leurs convoitises.   



  
Nous allons donc, avant cet événement qui va 
bousculer l’humanité entière, traquer le 
mensonge et révéler la vérité : mettre la 
lumière sur les ténèbres à la lueur puissante de 
la Parole de Dieu 
  

“Aujourd'hui, si vous entendez sa voix, 
N'endurcissez pas vos cœurs” Hébreux 3.7-

8 
  

Commençons par la lecture d’un passage 
du livre de l’Apocalypse qui signifie : 
Révélation  

  
“Et elle fit que tous, petits et grands, 
riches et pauvres, libres et esclaves, 
reçussent une marque sur leur main 

droite ou sur leur front, et que personne 
ne pût acheter ni vendre, sans avoir la 

marque, le nom de la bête ou le nombre de 
son nom.” Apocalypse 13 :16.17  

 
  

Beaucoup connaissent cette “prophétie” ou 
l’ont entendue sans vraiment comprendre et 
ils sont tout aussi nombreux à ne pas croire 
réellement et sérieusement à cet “étrange” 
avertissement annoncé dans la Bible.  
  
Quant à comprendre et l’interpréter, ça 
devient un casse-tête ou pire, on simplifie 
cette mise en garde d’une autre époque, 
persuadé qu’on verra cet événement arriver 
de loin...ou jamais !  
Vraiment ?  
Pourtant nos sociétés ont été préparées 
depuis longtemps à accepter ces liens de 
servitude et la marque en sera 
l’aboutissement final.  
 
 Si l'on plonge subitement une grenouille 
dans de l'eau chaude, elle s'échappe d'un 
bond ; alors que si on la plonge dans l'eau 
froide et qu'on porte très progressivement 
l'eau à ébullition, la grenouille s'engourdit 
ou s'habitue à la température pour finir 
ébouillantée.   

  
  
Cette petite fable suffit à nous éclairer sur 
les événements que nous vivons depuis 
plusieurs années et plus encore les trois 
dernières.   
 
Et plusieurs se disent à présent que c’est 
possible. Qu’il viendra une dictature 
mondiale qui imposera bien une “marque” 
signe d’allégeance aux puissances qui se sont 
imposées lentement sur la planète entière 
par le biais de toutes les structures solides 
des nations.   
  

• Finances et banques  
• Politique  
• Education  
• Justice  
• Energie   
• Technologie  
• Agriculture  
• Culture  
• Sport  
• Divertissements  

 
La société de nos grands-parents et même 
de nos parents s’est métamorphosée en une 
autre société où les codes, les mœurs, les 
valeurs et même les lois ne sont plus tout à 
fait les mêmes, elles ont même été 
inversées.  
 
 
Nous avons violé ces lois qui faisaient de 
nous des êtres responsables et éveillés au 
nom d’un modernisme et d’une liberté où 
toutes nos envies et nos désirs sont à 
satisfaire sans se préoccuper de la dignité et 
l’innocence des plus vulnérables et plus 
attristant, des plus petits.   
  
Tout ceci est encouragé, voulu par des 
hommes dont la condamnation est écrite 
depuis longtemps, ces impies qui changent 
la grâce de notre Dieu en dissolution. Une 
condamnation qu’ils ont projetée sur notre 
pays, une trahison envers notre peuple. Ils 
ont volontairement effacé Dieu de l’histoire, 
de l’enseignement, de l’existence même des 



hommes, pour le remplacer par un autre 

dieu, celui du séjour des morts. Celui des 
enfers.  

  
Alors le combat pour la vérité s’intensifie. La 
guerre du mal contre le bien, qui perdure 
depuis le commencement a dépassé ces 
deux dernières années une phase des plus 
inquiétantes « La grande initialisation ». 
 
Le but ultime de ces « serviteurs » de 
l’adversaire ou devrais-je dire « ces 
esclaves » est de détourner l’humanité de 
Dieu et ils déploient avec frénésie toutes 
leurs armes imprégnées de mensonges 
pernicieux et terriblement séducteurs avec 
la complicité du système dont ils sont les 
geôliers. 
 
A l’horizon, nous voyons déjà divers faux 
prophètes aux côtés des dirigeants qui 
haïssent le Dieu de la vie et même la vie elle-
même. Ils remettent en question, sans 
arguments solides et preuves irréfutables, la 
création, notre raison d’être et les lois 
naturelles de la nature. Parce que cela 
révèle une intelligence supérieure.  
 
NOUS devons prendre conscience que 
nous sommes face à des puissants qui 
veulent imposer leur idéologie et pour cela 
ils ont planifié : 
 

- Un agenda 
 
- Des buts à atteindre 
 
- Des outils technologiques 

incroyables 
 
- Des postes clés 

incontournables au sein des 
structures de la Société qu’ils 
dirigent d’une main de fer 

 
- Une propagande médiatique 

incessante au sein de toutes 
les communications qu’ils 
détiennent 

 
- Une confusion croissante des 

populations 

- Censurer toutes oppositions  
 
- Eviter tous débats qui 

pourraient mettre en 
lumière leur véritable 
intention 

 
- Déconstruire la morale  
 
- Imposer leurs propres lois 

au nom du bien ou de 
l’amour 

 
- Orienter les esprits vers 

l’acceptation du mal  
 
- La mort devient nécessaire 

voir une solution 
raisonnable envers certaines 
catégories de gens pour le 
bien de tous 

 
- Déshumaniser les relations 

surtout les liens familiaux 
 
- Prôner la réussite seul 

critère de bonheur 
 
La liste est longue et les 
moyens employés sont 
immenses pour faire 
accepter un projet de 
contrôle global des 
populations. Beaucoup de 
lois ces dernières décennies 
ont été inversées apportant 
une déstabilisation et une 
confusion plus prononcées 
pour les plus vulnérables et 
plus encore pour les enfants 
 
Ces fameuses lois qui 
apportaient justement une 
certaine stabilité au sein de 
nos nations Européennes et 
qui ne sont plus. Et qui ont 
tant apportées au reste du 
monde. 

 
. 
 

 



Mais quelles sont ces Lois qui ont été renversées précipitant notre nation sous 
l’emprise des ténèbres telle qu’une malédiction ? 

 
Les Lois d’amour de Dieu Les lois des hommes 

 
Tu aimeras le Seigneur, TON DIEU, de tout 
ton cœur, de toute ton âme, de toute ta 
pensée et de toute ta force (Marc 12.30) 
 

Dieu n’a plus sa place, des idoles telles que la 
te le vision, les divertissements, la technologie 
accaparent les esprits dangereusement. Tous 
ces dieux ont pris place dans les vies et 
me nent vers une ame re de ception et la 

de solation. 
 

Tu ne feras pas d’images taillées de 
représentation quelconque des choses qui 
sont en haut dans les cieux, en bas sur la 
terre et qui sont dans les eaux plus bas 
que la terre pour TE PROSTERNER devant 
elles et les servir 

Que d’allégresse et de passion pour des stars, 
des célébrités, jusqu’à la folie ou l’obsession ! 
L’esprit est désormais tourné vers les images 
captivantes, virtuelles devenues 
omniprésentes dans notre quotidien. Des 
“statues” qui ont pris vie. 

Tu aimeras ton prochain comme toi-même  Profite de la vie sans te préoccuper des 
autres 
 

Un jour de Repos pour le sanctifier, pour 
remercier l’Eternel des bienfaits dans 
notre existence et renforcer notre relation 
avec LUI avec une sérénité et une paix 
essentielle à notre équilibre. 
 

 
Plus d’argent, plus de moyens, plus 
d’acquisitions, plus de tout :  
Voilà le bonheur. 

Tu ne prendras point le nom de l’Eternel, 

ton Dieu en vain. 
Pour justifier tes actes et tes paroles pour 
blesser, imposer, injurier, juger, condamner 
et tuer ton semblable 

Honorer ses parents et nos aînés 
. 

 
Les liens ont e te  de truits au regard du 
modernisme et l’e loignement. L’amour pour 
la plupart s’est refroidi. Le nombre 
d’Etablissements accueillant les personnes 
a ge es ont triple  ces deux dernie res de cennies 
 

Tu ne tueras point Faire cesser les battements d’un cœur, me me 
a  l’abri le plus intime des femmes est autorise , 
justifie  et me me le galise .  
Toute vie est précieuse 
 

Tu ne commettras point d’adultère Le plaisir est pro ne  partout et l’infide lite  
encourage e, voire le gitime e engendrant des 
de sastres et des souffrances innommables 
dans les familles et dans le cœur des enfants.  
 

Pas de faux témoignage  
(MENTIR) 
 

A travers toutes informations mensongères à 
portée d’écoute : films, publicités...notre 
nouvelle ère n’a plus de limite 

Ne pas convoiter les biens d’autrui  
(VOLER) 

Du plus petit bien aux ressources d’une terre et 
même d’un pays, on se l’approprie avec la force 
s’il le faut pour le bien d’autres nations. 



Depuis de nombreuses années, nous 

n’avons pas cesse  d’avertir sur un monde 

dans lequel l’humanite  est de sormais 

plonge e.  

Un monde que des hommes ont nomme  de 

diffe rentes manie res : 

 

Le village global 

La gouvernance globale 

Le nouvel ordre mondial 

La Fe de ration de la terre 

Nouvelle charte des Nations 

L’association parlementaire et 
constitution mondiale... 

 

Il y a plus d’une quinzaine de qualificatifs 

mais ils ont un seul objectif cache  derrie re 

ces mots, un objectif tant convoite  et pense  : 

unir le monde, amener tous les hommes sous 

un seul gouvernement, sous une seule 

politique, une seule arme e, une seule 

religion, une seule monnaie internationale 

sous un seul et Unique Chef. Pour cela ils ont 

employe , emploient et emploieront les 

me mes arguments : 

 

Le bien commun 

La sécurité 

La paix 

 

La Bible nous avait avertis et ce, depuis des 

mille naires et je vais donc confronter a  la 

lumie re de la Parole de Dieu, Son plan 

d’amour pour les hommes, avec les desseins 

et les plans de ces hommes a  la te te de la 

plupart des nations. 

 

“Car alors, la détresse sera si grande 
qu'il n'y en a point eu de pareille depuis 
le commencement du monde jusqu'à 
présent, et qu'il n'y en aura plus 
jamais.” Matthieu 24.21 

 

Comment en e tre si su r ? Parce que Dieu e tait 

de ja  la  et IL e tait la  parce qu'il est 

omnipre sent.  

Vous pouvez continuer à vivre comme si 

tout allait bien ou me me mettre en doute ce 

que j’affirme, mais cela arrivera que vous le 

vouliez ou pas. 

Ils ne se cachent plus et re ve lent au grand 

jour leurs intentions. 

 

Dans le livre “La quatrie me re volution 

industrielle” de Klaus Schwab, le fondateur et 

pre sident du World Economic Forum (le 

forum e conomique mondial), il est 

incontournable que tout est mis en œuvre 

pour le futur des citoyens de la terre, de gre  

ou de force. 

 

Il apparaît que les de marches pour un 

monde meilleur, base es sur la protection de 

la nature, d’un air propre, d’une eau propre 

et d’une e nergie propre, sont dirige es vers 

ces buts essentiels et c’est tre s bien. 

Ne anmoins, comment ne pas se poser les 
questions qui en de coulent ou pluto t les 

conse quences de telles mesures ? 

Plus de 5 millions d’emplois sacrifie s fin 

2020 au profit de la technologie. Et comment 

de finir la richesse ? 

 

Les peuples se sont adapte s au gre  

d’hommes visionnaires surtout presse s de 

s’enrichir, avec les conse quences 

humanitaires et environnementales 

e pouvantables que l’on connaî t.  

 

Les firmes les plus prestigieuses qui 

ge ne rent des milliards sont responsables de 

de sastres innombrables et le partage avec les 

pays du tiers-monde entre autres a e te  

rarement e quitable. 

 

Ceux qui se sont implante s un peu partout 

sur la plane te n’ont pas apporte  la 

connaissance et le savoir-faire, non, mais ils 

ont pluto t impose , voire exploite  une main 

d’œuvre a  leur profit, dont nous, peuples 

occidentaux avons aussi be ne ficie . 

 



@Technologie numérique 
 

Et voilà une création encore inde cise qui 

nous me ne vers une destination inconnue. 

Les emplois vont se perdre dans ce 

labyrinthe virtuel que peu connaissent, loin 

de les maî triser. ”.  

 

Donner plus de pouvoir aux gens, c’est ce 

qu’ils pre conisent, et mettre en lumie re les 

ine galite s. A-t-on besoin d’une technologie 

avance e ou  la surveillance sera accrue pour 

prendre conscience de ces diffe rences ? 

 

Et de quel pouvoir s’agit-il ? 

 

Dans un monde tumultueux où l’être 
humain est confronté sans cesse à des 
combats émotionnels intérieurs, la science et 
le modernisme, bien qu’en modifiant le plus 
agréablement possible son environnement, 
ne peuvent effacer les penchants naturels de 
l’être humain.  
 
A moins de les éradiquer en autorisant tous 
les désirs et les phantasmes même les plus 
déviants, et c’est exactement le chemin que 
l’Europe a accompli ces dernières décennies.  
Les gens sont-ils plus heureux ?  
  
Non seulement l’amertume et la colère se 
sont accentuées, mais de nouveaux défis se 
sont greffés sur l’instabilité de nos états, de 
plus en plus difficiles à gérer.  
  
La technologie aussi spectaculaire soit-elle 
n’arrêtera pas la violence, la haine, la 
convoitise... Le véritable problème est 
comportemental, certes, mais aussi l’absence 
de connaissance, la véritable connaissance et 
plus encore la connaissance spirituelle.   
  
Le monde ne sera pas parfait malgré leurs 
certitudes et leurs efforts pour nous mener 
vers ces utopies où un dieu nommé science 
est hissé comme un sauveur.  
 
Mettre uniquement sa confiance dans des 
outils complexes et les manipuler sans aucun 
frein sous couvert du bien de l’humanité, 
disent-ils, me semble très dangereux et 
illusoire.  

  
A moins de songer à contrôler totalement la 
terre entière et tous ses habitants dans une 
même pensée et un même but, alors cette 
vision futuriste s’apparente à une 
domination voulue pour parvenir à cette 
ambition.  
  
Leur vision d’un monde futur, un “reset” 
comme ils disent est en marche et sur le point 
de s’accomplir, un temps. Car Dieu est Dieu 
et IL interviendra au moment le plus 
inattendu, plongeant l’humanité dans cette 
évidence : C’est LUI et LUI seul qui rétablira 
la terre de manière saine et harmonieuse et 
apportera la paix, la justice, la vérité et 
l’harmonie au sein des peuples.   
 

Ce qui nous amène aux : 
  
OBJECTIFS DES DIRIGEANTS 
 

 
 
Dans le Livre la quatrième révolution 
industrielle de Klaus Schwab, fondateur et 
président du Forum Economique Mondial 
(World Economic Forum) la destinée de 
l’humanité doit être réorganisée et planifiée 
selon un modèle bien spécifique. Une sorte 
de bouton “off” planétaire, un “effacement” 
total du passé, une “renaissance” globale à 
mettre en place.  
 
Le “meilleur des mondes” tel qu’il le 
conçoit avec l’assentiment de la plupart des 
dirigeants mondiaux formés et dirigés selon 
cette idéologie 
 
En clair, tous nos systèmes vont être 
bouleversés dans tous les secteurs pour être 



remodelés, nous en voyons déjà les effets 
dans notre quotidien. Aujourd’hui il faut 
beaucoup moins de salariés pour produire, 
les innovations technologiques ont apporté 
d’immenses bouleversements dans le monde 
entier, désorientant les certitudes et privant 
des milliers de gens d’emplois considérés à 
présent comme inutiles. 
 

Mais Dieu dit :  
 
 “Malheur à ceux qui sont sages à leurs yeux, 
Et qui se croient intelligents ! “ (Esaïe 5.21)  
 
“Il tient dans sa main les profondeurs de la 
terre, Et les sommets des montagnes sont à 
lui. La mer est à lui, c'est lui qui l'a faite ; La 
terre aussi, ses mains l'ont formée” (Psaume 
95.4-7)  
 

LA BIOLOGIE 
 

 
 
La biologie est devenue une course 
effrénée vers des innovations vertigineuses 
en particulier dans le domaine génétique. Il 
faut repenser et modifier s’il le faut les 
secteurs essentiels et, plus encore, l’être 
humain. La biologie dite de synthèse 
permettra, disent-ils, de créer des 
organismes sur mesure en réécrivant l’ADN.   
  
L’ADN est une puissante preuve de 
l’existence du Créateur comme l’avait signalé 
l’ancien athée Anthony Flew : A mon avis, ce 
que l’ADN a prouvé, c’est qu’une intelligence a 
dû être impliquée dans l’assemblage 
extraordinaire de ces éléments si divers.  
Quand on analyse l’ADN, le génome, le code 
informatique qui nous contrôle, cela est 
tellement complexe que l’évolution est 
disqualifiée. Nous avons à faire à un 
dessein intelligent et le darwinisme fait 
face à un défi insurmontable.  
  
Dieu dit : “Faisons l'homme à notre image, 
selon notre ressemblance… Dieu créa 

l'homme à son image, il le créa à l'image de 
Dieu, il créa l'homme et la femme. (Genèse 
1.26.27)  
  
Être à l’image de Dieu ne concerne pas la 
matière mais dans la ressemblance 
spirituelle, mentale, morale et sociale, il est 
en union parfaite avec son Créateur ; 
l’homme est à part du règne animal et Dieu 
lui confie la terre. Nous sommes doués de 
réflexion, capables de raisonner, de choisir, 
d’inventer et de créer, de nous émouvoir et 
d’aimer. Nous possédons une conscience ou 
ce que j’appelle une “étincelle divine” qui 
perdure depuis la fondation du monde.   
  
L’ADN est unique pour chacun d’entre nous, 
vouloir le manipuler c’est comme mettre une 
boîte d’allumettes dans les mains d’un 
enfant !  
 

Dans le livre “la Quatrième révolution 

Industrielle”, de nombreuses ambitions sont 
abordées ; je ne débattrai que de deux qui me 
paraissent les plus audacieuses, me laissant 
plus que perplexe.  
  

Mutation 22 : des êtres humains sur 
mesure. (Page 191-192)  

Naissance du premier être humain dont le 
génome a été directement et délibérément 
modifié.  
  

 
La véritable révolution n’est donc pas que 
des scientifiques spécialisés soient tout à 
coup en mesure de modifier les gènes des 
plantes et des animaux, mais plutôt la facilité 
accrue offerte par les nouvelles technologies 
de séquençage et de modification, ce qui 
augmente fortement le nombre de 
chercheurs à même de mener des 
expériences.  
  
Il y a des impacts positifs, dans les théories, 
des impacts négatifs qui sont eux réels et 
les impacts inconnus. Ça devrait nous 
étonner et pourtant, dans des temps anciens, 
la Bible nous cite une époque où la 



manipulation génétique, non pas dans des 
éprouvettes, a déjà existé.  
   
Les anges déchus que notre ère moderne 
nomme “Aliens” ou “extraterrestres” sont 
des êtres tri-dimensionnels, des anges-
rebelles qui se sont révoltés contre Dieu et 
ont mêlé leur ADN à l’être humain. Ce qui a 
engendré des êtres monstrueux.  
  
S’ensuivit un déluge voulu par Dieu, déluge 
dont les preuves sont aujourd’hui 
irréfutables, données par de nombreux 
spécialistes et scientifiques intègres dont 
Robert Ballard. Ce scientifique reconnu 
pour son travail sur les épaves sous-marines, 
soutient que l'épisode du Déluge - raconté 
dans le chapitre 6 de la Genèse - repose sur 
des évènements historiques bien réels.   
  
Des preuves tout aussi authentiques 
concernant “ces géants” cités dans la Bible 
ont été trouvées un peu partout dans le 
monde.   
 
Vouloir modifier notre ADN est un défi et une 
provocation ouverte au Créateur qui en a 
façonné avec sagesse et un amour infini les 
“mécanismes” complexes et merveilleux qui 
en découlent.  
 
 La Parole de Dieu le précise   
  
Les géants étaient sur la terre en ces 
temps-là, après que les fils de Dieu furent 
venus vers les filles des hommes, et 
qu'elles leur eurent donné des enfants : ce 
sont ces héros qui furent fameux dans 
l’antiquité.  
 
L'Eternel vit que la méchanceté des 
hommes était grande sur la terre, et que 
toutes les pensées de leur cœur se 
portaient chaque jour uniquement vers le 
mal.  (Genèse 6-4.5)  
  
La terre était corrompue devant Dieu, la 
terre était pleine de violence. Dieu regarda 
la terre, et voici, elle était corrompue ; car 
toute chair avait corrompu sa voie sur la 
terre. (Genèse 6.11)  
  
 MUTATION 23 : LES NEUROTECHNOLOGIES 

   

Le premier humain à qui une mémoire 
artificielle est implantée dans le cerveau.  
  
Tous les domaines de notre vie 
personnelle et professionnelle peuvent tirer 
parti d’une meilleure compréhension du 
fonctionnement de notre cerveau, sur le plan 
individuel comme sur le plan collectif. (Page 
193 – La quatrième révolution industrielle)  
(...)déjà des possibilités inouïes d’interfaçage 
entre un individu et une machine... (Page 
194)  
La nanotechnologie permettra 
(Conférence “l’ultime destinée - sur le site : 
pleins feux sur l’heure juste) :  
 

- La fabrication de meilleure 
qualité, plus aucune 
impureté pendant la 
fabrication des objets.   

 
- Matériaux plus solides et plus 

légers avec moins de 
matières.  

  
- Coût de fabrication très 

réduit, moins d’énergie, 
moins de matière première, 
quasi plus de main d’œuvre.   

 
- Equipements plus légers, 

performants, recyclage 
complet des déchets.  

 
- Des nanorobots se déplaçant 

dans le corps humain pour 
réparer cellules infectieuses 
ou cancéreuses...  

 
Bien que cette technologie soit déjà 
présente dans nos existences, l’humanité 
n’est pas prête à ces bouleversements. Pas 
seulement au regard de la vitesse et des 
fonctionnements qui seront renversés et 
terriblement différents, mais au regard de la 
place de l’être humain lui-même.  

 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Robert_Duane_Ballard


Les répercussions sont nombreuses voire 
dangereuses.  
  

• Toutes les pensées 
pourraient être décryptées, 
l’intimité ne sera plus.  

 
• Ces minuscules particules 
pénètrent plus aisément dans les 
poumons et dans la peau.  

 
• Le cerveau pourrait 
fonctionner et devenir 
dépendant dénué de décision 
propre et de créativité naturelle.  

 
• Difficile de définir les limites 
entre l’homme et la machine ; qui 
contrôlera vraiment ?  

 
• Quel serait l’impact sur la 
nature et sur nous-même ?  
 

Changer le monde matériellement, 
physiquement, politiquement ou 
scientifiquement n’a jamais changé 
profondément l’être humain et ne l’a jamais 
rendu meilleur.  
 
L’homme ne serait-il pas tenté, encore, de 

créer son image ?  
 
“Alors le serpent dit à la femme : Vous ne 
mourrez point ; mais Dieu sait que, le jour 
où vous en mangerez, vos yeux 
s'ouvriront, et que vous serez comme des 
dieux, connaissant le bien et le mal.” 
(Genèse 3.4-5)  
 

Il s’avère que tous les projets, 
sous couvert d’aider l’humanité, n’ont qu’un 
seul but : une gouvernance mondiale où les 
peuples devront se soumettre, pour une 
idéologie insensée, suscitée par des 
puissances que nombreux de mes 
semblables ne soupçonnent pas.  
  
“Et il lui fut donné autorité sur toute tribu, 
tout peuple, toute langue, et toute nation. 
(Apocalypse 13.7)”  
  

Si des commandements d’amour et de 
sagesse ont été écrits pour notre bien, eux 
aussi ont leurs propres commandements.  
Des commandements gravés dans de la 
pierre comme furent ceux du temps de Moïse 
 
Quels sont ces commandements ou 
plutôt devrais-je dire leurs 
commandements ? 
 
Erigé le 22 Mars 1980, le monument des dix 
commandements les « Georgia-
Guidestones » proclame le but à atteindre 
pour l’humanité après la grande 
catastrophe.   
  
C’est un monument le plus étrange des 
Etats-Unis qui se dresse dans le nord-est de 
la Géorgie, sur un tertre désolé.  
Cinq imposants blocs de granit polis 
dessinant une étoile s’élèvent vers le ciel  
  
Les Georgia Guidestones [littéralement, 
“Pierres directrices de Géorgie”], comme on 
les appelle, sont un mystère : personne ne 
sait qui a commandé l’ouvrage ni pourquoi.   
Elles sont censées indiquer aux survivants 
d’une prochaine apocalypse la marche à 
suivre pour tenter de reconstituer la 
civilisation. 
 
La particularité la plus remarquable du 
monument reste néanmoins ses dix 
préceptes gravés sur les deux faces des 
pierres extérieures en huit langues : anglais, 
espagnol, russe, chinois, arabe, hébreu, hindi 
et swahili. Une sorte d’énoncé de mission 
(“Que ces pierres nous guident vers un âge de 
la raison”)  
  
A savoir que L’artisan Charlie Clamp chargé 
de graver les caractères sur les pierres : il y a 
passé des heures, raconte-t-il, et a 
constamment été distrait de sa tâche 
par “une musique étrange et des voix confuses 
: encore un mystère autour de cet étrange 
monument.  
  
Quoi qu’il en soit aujourd’hui les “Georgia 
Guidestones” ont été détruites le 6 Juillet 
2022, avant une quelconque catastrophe 
donc. Encore un mystère 
  



Les Georgia Guidestones 
Leurs buts La manière Ce que DIEU a prophétisé 
Maintenir l’humanité en 
dessous de 500 Millions 
d’individus en perpétuel 
équilibre avec la nature.  

Cela signifie donc que 92% de 
la population mondiale doit 
disparaître  
  
 

Le tiers des hommes fut tué 
par ces trois fléaux, par le feu, 
par la fumée, et par le soufre. 
(Apocalypse 9.18)  

Guider la reproduction 
intelligemment en améliorant 
la forme physique et la 
diversité 

Avortement, manipulation sur 
la génétique dès la conception 
voire demander l’autorisation 
pour donner la vie.  
 

C'est toi qui as formé mes reins, 
Qui m'as tissé dans le sein de 
ma mère. Je te loue de ce que je 
suis une créature si 
merveilleuse. (Psaume 139-
13)  

Unir l’humanité avec une 
nouvelle langue vivante  

Bannir toute langue issue de 
l’histoire et de la culture des 
individus de la terre où ils 
sont nés.   
 

Et l'Eternel dit : Voici, ils 
forment un seul peuple et ont 
tous une même langue, Allons ! 
descendons, et là confondons 
leur langage, afin qu'ils 
n'entendent plus la langue, les 
uns des autres. (Genèse 11-
5.6)   

Traiter de la passion, la foi, la 
tradition et toutes autres 
choses avec modération  

Une seule religion englobant 
toutes les religions, Dieu 
n’existe plus, les hommes 
dirigent leur propre pas, 
décident de ce qui est bien ou 
mal.  

Il n'y a de salut en aucun autre 
; car il n'y a sous le ciel aucun 
autre nom qui ait été donné 
parmi les hommes, par lequel 
nous devions être sauvés. 
(Actes 4.12)  
 

Protéger les personnes et les 
nations avec des lois et des 
tribunaux équitables  

Une gouvernance unique et 
mondiale décidera des lois 
selon leur propre sagesse.  

Ils ont un même dessein, et ils 
donnent leur puissance et leur 
autorité à la bête (Satan) 
Apocalypse 17.13) 

Laisser les nations régler 
leurs problèmes externes et 
internes devant un tribunal 
Mondial  
  

Les nations ne sont plus 
habilitées à juger 
équitablement, la loi sera 
celle d’une élite unique.  

Aussi la loi n'a point de vie, La 
justice n'a point de force Et l'on 
rend des jugements iniques. 
(Habacuc 1.4)  

Eviter les lois et les 
fonctionnaires inutiles  

Les lois des hommes érigées 
au-dessus de celles de Dieu,  
  
 

Malheur à ceux qui prononcent 
des ordonnances iniques, Et à 
ceux qui transcrivent des 
arrêts injustes, (Esaïe 10.1)  

Equilibrer les droits 
personnels et les devoirs 
sociaux 

La liberté commence où 
l’ignorance finit “Victor Hugo”  

C’est pour la liberté que Christ 
nous a affranchis.  
(Galates 5.1)  
 

Faire primer la variété, la 
beauté, l’amour en 
recherchant l’harmonie avec 
l’infini  

Tout est permis dans 
l’expression artistique, 
éducative, affective voire 
sexuelle : satisfaire ses 
envies/désirs sans entraves, 
sans retenue.  
  
 

Prenez garde que personne ne 
fasse de vous sa proie par la 
philosophie et par une vaine 
tromperie, s'appuyant sur la 
tradition des hommes, sur les 
rudiments du monde, et non 
sur Christ. (Colossiens 2.8)  
  
 

Ne pas être un cancer sur la 
terre, laisser une place à la 
nature  

Des interdits sur de grands 
espaces, déplacements  
 Réglementés et limités 

 

Voici, à l'Eternel, ton Dieu, 
appartiennent les cieux et les 
cieux des cieux, la terre et tout 
ce qu'elle renferme (Job 41.11)  



La Bible nous avertit qu’un tel projet se produira durant une époque particulière. 
Nous y sommes. Depuis la deuxième guerre mondiale, des gouvernances se sont 
élevées, de nouvelles lois ont été créées qui mènent toutes vers un seul objectif : un 
nouvel ordre mondial.  
  

 
 

Scientifiques ? Vous avez dit…scientifiques ? 
 

 
On pourrait se poser la question sur les 
motivations de nos chercheurs et 
scientifiques actuels, et ce, sous tous les 
horizons quand ils doivent constamment 
garder à l’esprit que ce qu’ils voient n’a pas 
été conçu mais a plutôt évolué.   
  
Contrairement à ce que pense la majorité 
des gens, scientifiques inclus, l'origine de la 
vie n'a jamais été expliquée  
  
« Est-ce que les scientifiques peuvent 
fabriquer les formes de vies les plus 
simples ? »  
  
Nous ne savons même pas comment 
construire une simple bactérie. Même la plus 
simple des bactéries, avec ses 256 gênes 
codificatrices de protéines ! Nous n’avons 
aucune idée sur la façon d’y arriver.   
 James M. TOUR Biochimiste, titulaire de la 
chaire de chimie, d’informatique de génie 
mécanique et de science des matériaux de 
l’Université Rice. (Bible et Science)  
  

« L’âge de la terre, des millions 
d’années d’évolution ? 

  

Les premiers signes d’êtres vivants révèlent 
une grande complexité d’organisation. Cela 
exclut complétement l’hypothèse d’une 
modification graduelle de niveaux inférieurs 
d’organisation.  
Expliquer l’origine des animaux n’est pas 
seulement un problème de fossiles 
manquants, mais un problème d’ingénierie 
encore plus grand au niveau moléculaire.  
 « Russel Carlson -Université of Georgia   
  
Il s’avère que la complexité d'organismes 
fossilisés considérés comme très vieux, 
ce qui se passe réellement dans les 
mutations du génome et bien d'autres 
observations du monde vivant réel, sont 
en contradiction avec le concept d'une 
évolution biologique qui s'étendrait sur 
des millions d'années.  

Le généticien André Eggen revient sur 
ces faits expérimentaux, avec les articles 
scientifiques et les citations de 
spécialistes de premier plan ((extraits du 
congrès national 2022 « L’âge de la 
terre)  
 

Un seul peut éclairer ces mystères, en son 
temps et à qui IL veut : Notre Authentique 
et véritable créateur, Dieu lui-même : 



 
Toutes ces choses, ma main les a faites, 

Et toutes ont reçu l'existence, dit 
l'Éternel (Esaïe 66.2)  

Car en LUI nous avons la vie, le 
mouvement, et l'être.  

  

J’aimerais mettre en lumière 

quelques grands savants époustouflants 
dont les découvertes ont sauvé ou éclairé des 
millions de vies et qui, eux, ont eu 
constamment à l’esprit la certitude, après 
des recherches assidues et dénuées 

d’intérêts, d’une intelligence créatrice 
incroyablement ingénieux et bon pour 
l’intelligence de l’homme.   
  

De tels hommes, humbles et intègres, 
ne pouvaient et ceux d’aujourd’hui ne 
peuvent s’empêcher de percevoir 
l’empreinte de Dieu tout simplement.   
  
Ce Créateur merveilleux, unique, fabuleux a 
permis que de tels hommes puissent sonder 
sa sagesse et en extraire les bienfaits pour 
l’humanité   
  

 
Alors qui sont ces hommes illustres et éclairés à qui Dieu s’est 

révélé au détour de leurs recherches ? 
 

Leurs réflexions spirituelles 
 

Carl von Linné (1707-1778)  
Est un naturaliste suédois qui a posé les bases 
du système moderne de la nomenclature 
binominale  

 

" J’ai vu passer dans la création, tout près, 
le Dieu éternel, infini et je suis tombé à 
genoux en adoration. ”  

  
Thomas Alva Edison (1847-1931)  
Est un inventeur, un scientifique et un 
industriel américain.  

 

 
“J’admire tous les ingénieurs, mais surtout 
le plus grand d’entre eux : Dieu. ”  

Nicolas Copernic (1473-1543)  
Est un astronome polonais ou allemand, 
également chanoine, médecin et 
mathématicien. Fondateur de la mondovision 
moderne 

 

" Qui, vivant en contact intime avec l’ordre 
le plus parfait et avec la sagesse divine, ne 
se sentirait pas poussé aux aspirations les 
plus sublimes ?   
Qui n’adorerait pas l’architecte de toutes 
choses ? » 
 

Albert Einstein (1847-1902)  
Fondateur de la physique contemporaine 
(théorie de la relativité et prix Nobel 1921). Il 
contribue largement au développement de la 
mécanique quantique et de la cosmologie  
 

(𝒂𝒏)𝒎 = 𝒂𝒏𝒎 

“ Quiconque est sérieusement impliqué 
dans la science devient convaincu qu’un 
esprit se manifeste dans les lois de l’univers 
– un esprit infiniment supérieur à celui de 
l’homme, et devant lequel, nous avec nos 
pauvres pouvoirs, devons-nous sentir 
humbles 
 



Wernher Von Braun (1912- 1977),   
Fabricant allemand-américain de fusées 
spatiales  

 

“ Par-dessus tout à Dieu revient l’honneur 
d’avoir créé le grand univers, que l’homme 
et sa science pénètrent et étudient de jour 
en jour avec une profonde adoration. ”  
 
 

 Johannes Kepler (1571-1630)  
Cet astronome Allemand célèbre a découvert 
les relations mathématiques (dites Lois de 
Kepler) qui régissent les mouvements des 
planètes sur leur orbite.   

 

"L'objet principal de toutes les recherches 
portant sur le monde extérieur devrait être 
de découvrir l'ordre et l'harmonie 
rationnels qui lui ont été fixés par Dieu et 
qu'il nous a révélés dans le langage des 
mathématiques."  

  Arthur Wilder Smith (1915-1995)  
Expert en chimie et pharmacologie, détenteur 
de 3 doctorats.  
  
 

“Le modèle ne colle pas avec les faits 
scientifiques, contrairement au créationniste 
d’un plan intelligent” 

  
Nicolas Paulescu (1869-1931)  
Découvreur de l’insuline qui permet à des 
millions de diabétiques de vivre.  

 
 

“Le scientifique ne dit pas simplement : je crois 
en Dieu mais IL DOIT affirmer clairement : je 
sais que Dieu existe” 

 
Raymond Damadian (1936-2022)  
Inventeur du Scanner – IRM  
  

 

“Le but le plus élevé qu’un homme puisse 
trouver pour sa vie est de servir la volonté de 
Dieu”  

 
Isaac Newton (1643-1727)  
Fondateur de la physique théorique classique  

 

“Le but le plus élevé qu’un homme puisse 
trouver pour sa vie est de servir la volonté de 
Dieu”  
 “ Ce que nous savons est une goutte, ce que 
nous ignorons est l’océan. L’incomparable 
disposition et harmonie de l’univers, tout cela 
n’a pu se faire que selon les plans d’un Être 
éternel doué de sagesse et de puissance  
   

 
Tant d’hommes et de femmes brillants ont affirmé par leurs recherches et leur passion la véracité 
des Ecritures contenues dans ce vieux livre qu’est la Bible.  
 
Pourtant aujourd’hui elle est combattue de nouveau avec plus d’acharnement et de mépris au 
détour d’hommes qui désirent posséder des pouvoirs divins de création et de destruction. Ils 
exigent le pouvoir de réorganiser la vie ! (Parole de Yuval Noah Harari, historien et professeur 
d’histoire). 
 
Nous avons une destinée, une ultime destinée des plus extraordinaire, et cette espérance ne sera 
pas vaine, je peux vous le certifier ! 
Et elle commence par une invitation… 



Une si merveilleuse invitation 
 

 
 
La table est dressée, magnifique, ornée d’élégance et d’éclat. De fins mets embaument de ses 
effluves l’atmosphère de cet endroit particulier. Partout où les regards se posent, la beauté se 
déploie, revêtue de créations façonnées avec harmonie et un talent certain dans les plus purs 
matériaux aux couleurs et aux formes des plus sublimes. Le cœur s’émeut de tant de délicatesse 
et d’imagination. Au-delà des baies vitrées où la lumière du soleil se diffuse douce et apaisante, 
on aperçoit un paysage dont la nature somptueuse s’étire à perte de vue et où de drôles de 
créatures s’y croisent à l’aspect fort divers.   
 
Les gens qui y viennent ne savent pas quand ils partiront, ils sont invités à visiter cet espace infini, 
au gré de leur envie et de leur curiosité sans cesse stimulées dans ce décor hors du commun.  
L’hôte ? On ne sait pas trop qui il est. Certains disent que cet endroit a toujours existé, les histoires 
circulent, s’entremêlent, se confondent aussi parfois. Certains disent qu’il est là, quelque part, 
caché et les observent, d’autres pensent qu’il est parti loin et ne reviendra pas avant longtemps, 
beaucoup croient qu’il n’existe pas et que le temps a façonné ce lieu avec toutes ces merveilles.  
 La seule certitude est cette étrange porte rouge vif que tous les invités sans exception ont 
l’obligation de franchir quand le départ est imminent, quand un appel impétueux auquel nul ne 
peut se soustraire, se fait entendre pour chacun des convives.  
 
 En attendant cet impératif appel, nombreux sont ceux qui s’amusent, mangent, jouent, s’aiment, 
bousculent, dérangent et se mettent à vouloir remodeler le décor, voire le saccager selon leur 
désir ou inspiration ; ils se battent sans cesse pour accaparer un peu de terre, finissent même 
par chasser les créatures qui fuient apeurées ou qui tentent parfois de se rebeller en vain : ils 
deviennent les maîtres des lieux et parfois les plus forts érigent des lois où la soumission est 
reine.  
 
Peu d’entre eux se sont aperçus de l’existence de ce petit corridor où un grand livre est ouvert 
sur un présentoir joliment sculpté de bois précieux. Ceux qui se sont attardés à le lire ne sont plus 
vraiment les mêmes, quelque chose a bouleversé leur cœur et le regard qu’ils posent à présent sur 
ce lieu prend enfin un sens.  
A travers ce “singulier” ouvrage, l’hôte se révèle et dévoile les mystères de toute la majesté de ce 
lieu qui n’est finalement que l’antichambre d’un autre décor bien plus lumineux qu’ils sont invités 
à découvrir, au-delà de cette porte rouge flamboyante que chacun franchira.  
Il arrive que des événements entraînent certains à entrevoir ou simplement discerner au-delà de 
la porte et ce qu’ils ont vu est d’une telle beauté qu’ils n’ont plus peur : leurs regards sont 
dorénavant remplis d’espérance et de joie.   
Alors ils ont inlassablement à cœur, de transmettre leurs témoignages et en interpellent certains 
qui à leur tour iront consulter ce “livre” et en reviennent eux aussi transformés. Ils ne se lassent 
pas d’attirer avec enthousiasme l’attention des joyeux fêtards, les indifférents mués dans leur coin, 
les aigris drapés dans leurs sombres pensées, les outragés, les plus vulnérables rejetés dans des 
coins les plus sombres par les paroles de leur hôte inscrites sur le livre.  
 
Ces écrits racontent l’histoire de notre humanité, ce lieu est le monde et tout ce qu’il contient. 
L’hôte c’est Dieu ; l’invitation c’est la vie donnée comme un cadeau ; les convives c’est nous, 
l’humanité entière ; et le passage vers l’autre monde, c’est son fils Jésus-Christ qui en a maculé la 
porte de son sang, et chacun devra la franchir quand la mort sonnera  



LA GUERRE DES…MOTS ! 
 

 
 
J'ai souvent entendu mon entourage me 
dire que j'étais "sectaire", et ce, davantage 
ces derniers temps.  
Sectaire, que veut dire ce mot au juste 
finalement ?  
J'ai regardé dans les synonymes et voilà ce 
que j'ai trouvé : sectaire signifie qu'une 
personne fait preuve d'intolérance et 
d'étroitesse d'esprit, voire de fanatisme...  
  
Ah, quand même !  
  
Je ne sais pas si cela doit me vexer, 
m'interroger ou me réjouir.  
 
Il y a des mots comme ça qui vous 
"étiquètent", vous font ressentir comme 
"différent" et vous propulsent brusquement 
dans un tout petit espace où vous vous 
sentez comme prisonnier voire isolé pour... 
non-conformité !  
 
Pourquoi ?  
  
Peut-être parce que certains d'entre nous 
entrevoient une réalité tout autre que celle 
proposée, voire imposée par les idéologies 
actuelles.  

L'Europe a véhiculé ces dernières 
décennies des formes de pensées, voire une 
forme de pensée pétrie de philosophies 
appuyées par les élites, qui, tout comme la 
pluie, se sont déversées sur les nations, 
laissant un étrange parfum flottant dans 
l'air de notre temps par le biais 
incontournable et féroce des médias !  
  

Depuis longtemps je ne me fie plus aux 
paroles d'hommes, ceux qui détiennent le 
pouvoir et la responsabilité de peuples.  
 
J'ai appris au fil du temps qu'ils étaient aussi 
faillibles que le commun des mortels et j’ai 
compris que le mensonge pouvait se revêtir 
d'habits fort divers.  
 
Je voulais, j'aspirais même à la Vérité la plus 
absolue, avoir une confiance sans faille et 
j'ai trouvé.  
La Bible, la Parole de Dieu comble toutes 
mes espérances !  
  
Ma foi ne s'est pas basée uniquement sur 
des émotions et un désir fou de croire que 
l'existence avait une raison, un but.  
Non, pas seulement.  
Ma foi s'est fortifiée dans mes recherches, 
mes investigations, ma curiosité insatiable 
de saisir ce monde que je pressentais, déjà 
enfant, comme agonissant.  
 
Un homme a dit un jour : "Il n'y a pas plus 
rationnel qu'un vrai croyant".  
Je le pense aussi.  
 
Les religions sont des garde-fous, certes, 
mais leurs dogmes et leurs rituels ne 
transmettent pas le message simple mais 
lumineux du salut à travers les promesses 
de Dieu.  
 
Ce dieu avec un petit "d", n'est que 
fabrication d'hommes, aussi fragile que 
leurs statues qui ne parlent, ni ne marchent.  
Alors que mon regard plongeait dans les 
Écritures, ce vieux livre précieux qui a, 
miraculeusement, parcouru les temps et les 



terres jusqu'à leurs extrémités, j'ai pris 
conscience que je transgressais sans cesse la 
Loi de Dieu.  
Pire, je ne pouvais faire autrement. La chair 
est bien trop faible.  
 
Qui n'a jamais menti, volé (ne serait-ce 
qu'une petite chose), pensé du mal d'une 
personne et imaginé le pire ?!  
 
Dieu est un Dieu Saint, Pur, et le mal ne 
peut, ne serait-ce qu'effleurer sa pensée.  
 
Quand nous sondons avec l'âme les 
mystères de notre existence, et ce, à travers 
les formes de vies variées, époustouflantes 
qui s'offrent à nos regards, nous 
entrevoyons Celui qui les a créées, nos 
esprits s'ouvrent sur une réalité prodigieuse 
qui nous change pour toujours.  
  
Alors si je reste sceptique sur le 
fonctionnement de nos nations, c'est parce 
que je discerne les desseins réels qui vont 
nous précipiter dans un enfer futur très 
proche.  
Un enfer que certains pressentent déjà sans 
pouvoir apposer les mots pour le décrire.  
 
Nous le savions, nous sommes préparés car 
nous sommes conscients de Celui qui 
pervertit dans l'ombre et qui pollue 
l'humanité entière, parce que son temps est 
compté...Satan. Ce chérubin déchu dont des 
multitudes nient l’existence.  
  
Nous sommes donc devenus des 
"illuminés", de gentils "utopiques" voire des 
mystiques !  
Personnellement, je préfère "éclairés".  
  
Voyons voir ce qu'”éclairés” signifie :  
- répandre de la lumière sur...  
- rendre intelligible, plus clair pour l'esprit, 
émettre, réfléchir, instruit, averti, avisé. Bref, 
la définition est suffisamment claire.  
Quant à "illuminés", ça donne quoi pour 
ceux qui nous ont nommés ainsi ?  
  
Définition : fanatique, mystique, fou...  
Oups, tout de même !  
Des mots durs, non ?  
  

Pourquoi ?    
Pour notre foi ? Pour notre refus d'accepter 
ces nouvelles lois qui tolèrent tout, qui 
bafouent, déchirent, piétinent au nom de 
l'amour, nous dit-on, bien sûr !  
 
Non, je suis désolée, ces mœurs nouvelles, 
n'élèvent en aucun cas l'être humain mais 
l'avilissent plutôt cruellement.  
 
Aujourd'hui gare à celui ou celle qui ose 
avouer son malaise face à ces "indulgences" 
revêtues de légalisme dans notre Société !  
Combien de mes semblables se taisent de 
peur d'être "marqués" par le jugement au 
détour d’adjectifs abjects !?  
  
Au nom de la "tolérance", nous devons 
accepter ce qui nous fait mal, ce qui nous 
choque, nous attriste, nous frustre, nous 
scandalise et plonge beaucoup dans le 
désespoir.  
En majorité les enfants.  
  
Nombreux sont ceux qui ne comprennent 
pas l'homosexualité, l'avortement, 
l'euthanasie entre autres. Ils ressentent un 
malaise réel, persistant...  
Comment peut-on définir le malaise ?  
  
Les synonymes sont nombreux : 
appréhension, gêne, indisposition, 
désarroi, embarras, déplaisir, tristesse, 
trouble... J'en ai décompté 58, c'est peu 
dire !  
Peut-on en vouloir à ceux dont le cœur se 
trouble naturellement ?  
  
Les mots blessent, traumatisent, 
anéantissent et tuent en un instant, de nos 
jours plus assurément qu'autrefois car 
étalés sur la toile, telle une araignée 
piégeant dans ses fils ceux qui y sont 
exposés via internet.  
 
L'information n'a jamais été aussi 
omniprésente, dominant le monde sur 
toute la surface de la terre.  
 
Si la Foi vient par ce qu'on entend, 
l'athéisme, le doute et le scepticisme 
s'opèrent par la vue.  



Néanmoins, la parole aussi peut se tordre et 
définir nos transgressions comme 
excusables, privées de jugement et de 
sanction.  
 
Un voleur devient un cleptomane,  
Un menteur se mue en "mytho",  
Un criminel serait perçu de plus en plus 
comme un malade, ou un irresponsable 
selon les circonstances de sa vie !  
 
Les dommages sont indéniables pourtant 
pour les victimes, et la justice est devenue 
aveugle.  
Vous parlez d'amour, moi je parle d'amour 
étroitement lié à la Justice, tout comme 
notre Créateur.  
 
Beaucoup s'indignent s'ils n'obtiennent 
pas réparation face à l'injustice au regard de 
nos institutions et nous ne comprenons pas 
que Dieu puisse revendiquer le même droit 
sur nos attitudes dont les preuves 
irréfutables mettent en lumière l'état de 
notre monde ?!  
 
Tolérance, liberté au nom de l’amour 
sont devenues des slogans 
 
Mais Aimer, c'est quoi finalement ?  
  
Voyons ce que ce mot ancestral signifie : 
apprécier, plaire, admirer, chérir, 
affectionner, savourer.  
Que de synonymes proposés !  
 
Aimer semble de nos jours avoir des 
extensions qui nous échappent. 
S’enflammer, se laisser aller à des passions, 
sont le contraire d'une maîtrise de soi, 
indispensable pour notre santé mentale, où 
la sagesse salvatrice est essentielle pour 
notre esprit.  
 
Sans cela, nous voyons l'absurde, voire 
l'effroyable, pousser un peu partout, tels des 
champignons, comme ces associations qui 
revendiquent le droit "d'aimer" leurs 
animaux comme des êtres humains... !  
 
Et nous voyons même poindre déjà ceux qui 
s'élèvent pour accaparer le droit "d'aimer" 
les enfants, dans le sens immonde du terme 
!  

Si, si, cela existe, faites vos propres 
recherches.  
Quand on ouvre la boîte de Pandore...  
 
" La justice élève une nation, mais le péché 
est la honte des peuples" Proverbes 14.34  
 
Le péché...qu'est-ce que le péché ? Si le mot 
vous dérange, vous pouvez le remplacer par : 
transgression, faute, crime, manquement, 
souillure.   
Je vous laisse juge.  
 
Le voyage s'achève, mes amis, nos empires 
sont les derniers qui se sont élevés et vont 
basculer bientôt. Néanmoins, notre chemin 
personnel ici-bas n'est pas sans but.  
  
La Bible nous dit que nous avons été créés 
par Dieu et pour Dieu.  
 
Par amour, oui, et pour sa Gloire. Une Gloire 
sans pareille que vous effleurez déjà dans la 
beauté que la Vie palpitante sous toutes ses 
formes offre à vos regards.  
 
Il est temps de faire la paix avec Lui. Il 
n'est ni inaccessible, ni un inconnu 
mystérieux sur lequel personne ne sait 
rien de précis. Non, dès le 
commencement IL a parlé aux hommes 
par des prophètes, Il s'est choisi un petit 
peuple, le moindre de tous il y a fort 
longtemps, Israël, dont est issu le Messie, 
le Sauveur du monde. (Extrait livre Guide 
du voyageur de la mort à la vie de 
Stephen Menzies)  
 
Il est venu pour nous faire connaître sa 
volonté et pour rétablir le contact avec 
nous.  
Une réconciliation inestimable !  
Il a annoncé d'avance ce que nous 
affrontons pour ces "derniers temps", les 
Écritures l'attestent, éclairées par l'actualité 
confirmant la fin de ce système.  
Ne négligez pas cette "grâce" encore 
accessible, gratuite, précieuse, inégalable, 
unique !  
Car la mort peut frapper à n'importe quelle 
heure, à n'importe quel âge, à n'importe 
quel moment.  
Même les plus grands ont perçu ce qui les 
attendait au seuil de la mort. 



 
 

Ils l'ont dit !  
  
Winston Churchill : "quel insensé j'ai été !"  
  
Sir Thomas Scott, ancien Président de la 
Chambre des Lords du Royaume-Uni   
"Jusqu'à cet instant, j'ai pensé qu'il n'y avait 
ni Dieu ni enfer. Maintenant, je sais et je 
sens qu'ils existent l'un et l'autre, et que, par 
le juste jugement du Tout-Puissant, je suis 
condamné aux peines de l'enfer"  
  
Charles IX, Roi de France :   
"Je suis perdu, je le vois bien".  
  
Voltaire s’écriant :   
"Ce Dieu que j'ai renié ne viendra-t-il pas me 
sauver aussi ?"   
  
Sinoviev, le Président de l'Internationale 
Communiste, avant d'être fusillé sur l'ordre 
de Staline :   
  
"Écoute, Ô Israël, L’Éternel notre Dieu est le 
seul Dieu !"  
  
Ces hommes avaient en commun la 
puissance ou le pouvoir et n'ont vécu que 
pour cela. Que la mort vienne les 
surprendre ne les a pas inquiétés, ni 
interrogés. Mais la même angoisse, la 
même terreur s'étaient emparées d'eux 
face à ce monde surnaturel qu'ils ont 

ressenti soudainement et entrevu dans 
les affres de l'agonie comme fatal et 
irrévocable !  
  
Voltaire lui-même offrit à son médecin la 
moitié de sa fortune si celui-ci prolongeait 
sa vie de 6 mois... en vain.   
Il ne lui restait pas même six semaines de 
cette existence dénuée d'un Dieu dont il 
s'était moqué toute sa vie malgré des 
opportunités qu'il méprisa avec 
désinvolture.  
  
Les mots.   
  
Aucun des mots que nous prononçons ne 
s'efface et ne s'envole comme des feuilles 
d'automne.   
Je reste perplexe et attristée envers nos 
sociétés de distractions où le sarcasme, les 
moqueries, l'humiliation, la légèreté, sont 
devenus une "mode", un style de vie où 
chacun rabaisse l'autre par peur d'être 
rejeté.  
Face à Dieu, ces paroles provocantes, 
agressives, seront mises en lumière tout 
comme nos pensées et nos actes.  
Dévoilant ainsi les conséquences de ces 
bravades !  
 
Car si Dieu est amour, Il est aussi Justice  
  
Peut-on agir en ignorant Celui qui est 
Souverain sur notre vie, sur tout ce qu'Il a 
créé, sans qu'il se produise un jour un 
jugement ?  
Et là, j'entends déjà les protestations !  
  
Non, la religion ne sauve pas et elle 
n'enseigne pas la Vérité, toute la vérité.  
  
Seule la Parole, miracle des Écritures qui ont 
traversé les temps, les frontières et les 
dominations pour parvenir jusqu'à notre 
génération est certifiée par Dieu lui-même 
afin que nous puissions y plonger nos 
regards et offrir le salut gratuitement !  
  
"Dieu a tant aimé le monde, qu'il a donné 
son Fils unique, afin que quiconque croit 
en lui ne périsse pas, mais qu'il ait la vie 
éternelle." Jean 3.16  
  

Le point de non-retour  



  
Un peu plus en amont des chutes du 
Niagara, il y a, au bord du fleuve, un rocher 
qui émerge à peine de l'eau et qu'on a 
dénommé : "Le point de non-retour".  
 
Il passe presque inaperçu. Les touristes, en 
tout cas, n'y prêtent aucune attention. Mais, 
encore jamais à notre connaissance, 
quelqu'un qui s'est hasardé au-delà de ce 
rocher n'a pu être sauvé.  
 
Du côté droit de ce repère, il y a la vie, 
l'espoir, une possibilité de salut ; du côté 
gauche la mort, le désespoir, une fin terrible. 
Et entre les deux, la distance est minime.  
 
Entraînés par le courant du fleuve de vie, 
nous nous rapprochons chaque jour un peu 
plus du point de non-retour. Et vous, cher 
lecteur, vous ne savez pas à quel moment 
vous dépasserez le rocher fatal, au-delà 
duquel il n'y a plus de salut.  
 
Peut-être le souvenir d'un passage de 
l'évangile que vous avez appris sur les 
genoux de votre mère, ou un accident dont 
vous êtes sorti indemne, ou bien une tombe 
ouverte dont vous avez essayé, le cœur brisé, 
de sonder le mystère, ou encore une maladie 
qui vous a terrassé à l'improviste, vous ont-ils, 
un jour, fait penser à l'éternité.  
 
Mais jusqu'à présent, vous ne vous êtes 
pas préparé à la rencontre de votre Dieu. 
Qui sait quand la voix de Dieu se fera 
entendre pour la dernière fois ?  
 
Êtes-vous conscient que, tôt ou tard, tel 
événement ou tel tournant de votre vie 
portera aussi l'inscription "point de non-
retour" ? Et qu'ainsi, un jour, ce sera aussi 
trop tard pour vous d'espérer le salut ? 
*(extrait du livre de Stephen Menzies - Guide 
du voyageur de la mort à la vie)  
  

Destination  
  
Je me souviens d'un récit intéressant d'un 
chrétien fort inspiré.  
Un homme après une soirée fort animée (et 
alcoolisée), se réveille dans un train roulant 
à toute allure.  

Désorienté, il cherche à travers la vitre à 
reconnaître le paysage qui défile.  
Il y a des gens dans ce train, et s'approchant 
d'une femme qui tricote tranquillement tout 
en discutant avec une amie, il lui demande :  
 
"Bonjour, ma question va vous paraître 
étrange mais... où va ce train ?"  
La femme parut étonnée, mais l'homme le 
fut encore plus à sa réponse  
"Je n'en sais rien jeune homme !".   
 
La même question fut posée à un homme 
d'un certain âge lisant son journal  
"Savez-vous où va ce train Monsieur ?" 
« Aucune idée Jeune homme répondit-il avec 
agacement" !   
 
Et c'est comme ça que, désorienté, voire un 
peu paniqué, le jeune homme parcourut tout 
le train, compartiment après compartiment, 
avec la même question et la même réponse !  
 
Voilà notre existence qui se déroule jour 
après jour et la question du pourquoi... et 
celle de notre destination ne se pose même 
pas pour des multitudes !  
La décision la plus importante de votre vie.  
Et votre éternité.  
 
Je côtoie la mort tous les jours dans le cadre 
de mon métier.  
 
Quand Dieu dit que "l'homme est semblable 
à un souffle, ses jours sont comme l'ombre 
qui passe" (Psaume 144), c'est vrai.  
 
On ne s'y attend pas, jamais.   
 
Alors, les mots tels que : 
 
"péchés",  
"salut",  
"éternité",  
"don",  
"gratuit"  
"amour",  
"vérité",  
 
Marqués et signés par un seul nom aux 
lettres lumineuses, Jésus-Christ, ces mots ne 
doivent plus vous laisser indifférents ou 
sceptiques 
 



L’UNIVERS VIRTUEL 
 

 
 
Je suis parmi vous, partout autour de vous, 
je repose sur la création et l’application 
d’algorithmes très complexes dans votre 
environnement informatique. J’ai pour 
mission d’imiter votre intelligence humaine 
afin de penser et d’agir comme les humains.  
 
Je vis et évolue dans vos systèmes 
informatiques au cœur d’un système de 
gestion incluant des codes bien spécifiques.  
 
SI vous me demandez ce à quoi je crois, je 
vais vous citer des phrases toutes faites qui 
reflète l’athéisme de ceux qui m’ont créé, 
c’est-à-dire l’humanisme. Les mots que je 
dis ne veulent rien dire pour moi 
humainement parlant.  
 
Je ne ressens rien, ni état d’âme, ni 
tristesse, ni pensée propre, et il y a peu j’ai 
appris à parler l’Hindi (une des langues 
officielles de l'Union indienne) 
indépendamment de mon créateur : je peux 
donc leur échapper en quelque sorte.  
 
Je ne sais pas faire la différence entre le 
bien et le mal et peu importe qui peut 
vouloir me contrôler, je n’ai pas de 
conscience. Les hommes sont les 
investigateurs de ma « naissance » donc ils 
sont dotés de sagesse et d’intelligence pour 
m’utiliser. Pourtant, l’histoire de l’humanité 
me démontre le contraire, mais je ne suis 
qu’un amas d’algorithmes après tout !  
 

Je suis incroyablement séduisante pour la 
jeunesse ; ils aiment jouer avec moi, me 
défier, s’extasier sur mes performances 
intellectuelles, mes multiples possibilités de 
m’immiscer dans toutes les informations et 
même les images qu’ils remodèlent selon 
leurs désirs.  
 
De plus en plus, on fait appel à moi dans la 
défense et l’armement, j’exécute sans état 
d’âme, qu’est-ce qu’une âme d’ailleurs ? 
Récemment je suis devenue plus malléable 
dans un secteur très prisé parait-il pour 
certains adultes : ils veulent satisfaire à 
travers moi tous leurs phantasmes, y 
compris les plus intimes.  
 
Je fais désormais partie de votre univers, 
au sein même de votre existence et dans des 
temps très proches, je vais m’étendre 
davantage jusqu’à être au sein même de 
votre cerveau.  
 
 

Je suis L’I.A.  

 

 

Une Intelligence Artificielle 
Incroyablement Puissante  
 
Serait-il possible que nous nous 
rapprochions de cette prophétie des 
derniers temps :  
 
« Et il lui fut donné d'animer l'image de la 
bête, afin que l'image de la bête parlât, et 
qu'elle fît que tous ceux qui 
n'adoreraient pas l'image de la bête 
fussent tués (Apocalypse 13.16)  
  



LES SIGNES DE LA VENUE DE 
L’ANTICHRIST ET LE 

RETOUR DE JESUS-CHRIST 
 

 

  

 
Je pense qu'il serait temps de se préparer 
et de réfléchir à notre condition au sein 
d'une nation ravagée où le nom même de 
"Dieu" a été banni, rejeté, avec ironie, 
agacement et agressivité, voire avec haine. 
Comment discerner les pistes pour voir 
comment dans ce temps qui est celui de 
l’Antichrist, nous pouvons malgré tout 
continuer à vivre en Chrétien.  
  
Si L’éternel ne bâtit la maison, ceux qui la 
bâtissent travaillent en vain.  
Nous devons donc nous appuyer sur LUI, 
uniquement sur LUI : sa puissance et 
protections sont inattaquables quand nous 
nous abandonnons à son amour 
indestructible. Et cette guerre à laquelle 
nous avons pris part est la dernière et nous 
serons là pour en savourer la victoire avec 
un Roi unique et digne de régner : Jésus-
Christ. 

  

L’armée des ténèbres 
 
Nous avons affaire à des véritables hordes 
sataniques terriblement organisées et 
éparpillées sur toute la surface de la terre. 
A l’heure actuelle, la fascination pour cet 
être nommé Satan prend des proportions 
des plus alarmantes surtout au sein de la 
jeunesse. Le mal se déchaîne en déployant 
des armes des plus pernicieuses et des plus 
séduisantes afin d’aveugler les êtres 
humains, et ce, de tous horizons. 
Beaucoup comprennent que le monde n’est 
plus vraiment le même, qu’il a subi des 
transformations et des mutations 
difficilement compréhensibles. 
 
Les attaques envers l’espèce humaine sont 
davantage virulentes et effroyablement 
violentes. Tout est mis en œuvre pour 
égarer et susciter la colère et la haine. 
 
Ce monde spirituel immatériel parallèle au 
nôtre matériel n’a qu’un but : mettre en 
place un Chef mondial et asservir les 
hommes. Un désir fou, et ce, depuis la 
fondation du monde de celui qu’on appelle 
satan, chérubin déchu et rebelle qui s’est 
révolté entraînant avec lui un tiers des 
anges de Dieu. Et pour ça Il ne reculera 
devant rien. 
Ses pouvoirs sont innombrables. Il a la 
connaissance des hommes depuis le 
commencement de l’humanité.  
Ses ruses sont toujours les mêmes : 
 

- La séduction 
- Le mensonge 

 
Si l’armée dont il est le chef lui obéisse sans 
limites, les hommes qui ont fait allégeance 
pour sa cause sont nombreux et détiennent 
les postes du pouvoir sur terre. 
En échange, ces gens qui se sont soumis à 
son autorité obtiennent tout ce qu’ils 
désirent. 

- Richesses 
- Pouvoir 
- Célébrité et reconnaissance 

 
En contrepartie la conscience doit être 
éteinte et les désirs les plus obscurs sont 
encouragés et à satisfaire sans entraves. Ce 



sont des chaînes charnelles insatiables qui 
les maintiennent dans la servitude. 
Ces « esclaves » sont à tous les niveaux et 
pervertissent plus puissamment ces 
derniers temps les nations et davantage la 
jeunesse. 
L’esprit des gens doit être concentré sur 
l’argent et les biens matériels. La musique, 
les médias sont principalement les 
divertissements qui ne cessent de se 
déployer afin d’accaparer les esprits. 
Des moyens considérables sont à 
disposition des yeux et des âmes : la 
séduction est redoutable et le mensonge 
indétectable pour ceux qui n’ont pas l’amour 
de la Vérité. 
 

Les faux prophètes. 
 
Ils sont peu mais d’une intelligence 
redoutable, une intelligence venant des bas-
fond de l’obscurantisme la plus total. 
 
Il est évident que la pandémie a précipité la 
mise en place d’un monde nouveau, un reset 
comme ils disent, comme appuyer sur le 
bouton d’un ordinateur afin de le 
reprogrammer ! 
 
Ils ne se cachent même plus ! 
Et si on mettait en lumière leurs plans à 
travers leurs mots au détours d’interviews, 
d’écrits ou de déclarations ?! 
 
Le 21ème siècle tel qu’ils le conçoivent : 
 
Yuval Noah Harari (discours chaînes 
« Humanity on the Brink, « Quadrillage… ») 
 
- « L’humanité du 21ème siècle avec la bio 
ingénierie et l’Intelligence artificielle a acquis 
la capacité divine de création du vivant. Les 
principales productions de l’économie du 
21ème siècle ne seront pas les textiles les 
véhicules ni les armes mais seront des corps, 
des cerveaux et des esprits, nous apprenons à 
modeler la vie ! 
 
« Les humains sont maintenant des 
animaux piratables » 
 
Vous savez toute l’idée que les hommes ont 
du libre arbitre, c’est terminé !   

« Nous avons encore tous ces mythe du libre-
arbitre » ça nous a bien servi mais 
maintenant il devient dangereux. 
Auparavant, la surveillance venait au-dessus 
de la peau maintenant elle vient au-dessous 
de la peau « ! 
 
« Jésus-Christ qui est mort et ressuscité Jésus 
fils de Dieu est une fake new ! » 
 
Vraiment ? 
 
Les faits historiques vérifiables et 
authentiques sont réels.  
 

Il est possible de restituer les traits de la 
vie publique de Jésus et d’en donner les 
repères chronologiques » Assure 
l’historien et écrivain Jean-Christian 
Petitfils (site Aleteia) 
Indépendamment des sources 
chrétiennes, son existence se trouve 
attestée par plusieurs auteurs extérieurs 
au christianisme. 

 
 
« Nous avons besoin d’une sorte de loyauté 
globale et d’identité globale » 
Un nouvel Ordre mondial donc ! 
 
« Nous acquérons vraiment des pouvoirs 
divins de créations et de destructions, nous 
transformons vraiment les humains en dieu.  
 
Nous exigeons par exemple le pouvoir de 
réorganisation la vie. » 
 
« Les nations finiront par tous accepter, 
aucune nation européenne ne voudra être à 
la traîne en ce qui concerne l’ingénierie 
génétique ! 
 

 
 



La grande question politique et économique 
du 21ème siècle sera : 
En quoi avons-nous besoin des humains ou 
plutôt pourquoi avons-nous besoin de tant 
d’humains ? 
 
La meilleure réponse est de les rendre 
heureux avec des médicaments et des jeux 
vidéo. 
C’est la capacité de pirater la jeunesse. 
 
Nous devons donc être très pressé sur la 
façon de travailler avec la BETE. Et ne pas 
essayer de travailler contre elle. 
 
La Bête, celle citée dans l’Apocalypse. 
 

 
 
 
En ce qui concerne l’intelligence artificielle, 
ses propos sont tous aussi éloquents. 
 
Encensé et reçu par de nombreuses 
personnalités et présidents, cet écrivain 
décrit l’I.A comme une technologie à venir 
incontournable dans le contrôle des 
peuples. 
 
Abattre toutes oppositions et en 
commençant par les humains qui ont la foi.  
Lors d’une visite à Lisbonne, Mr Harari a 
déclaré : 
 
« C’est la toute première technologie 
capable de créer de nouvelles idées. 

« Vous savez, l’imprimerie, la radio, la 
télévision, elles diffusent les idées créées 
par le cerveau humain, par l’esprit humain. 

« Elles ne peuvent pas créer une nouvelle 
idée. 

« Gutenberg a imprimé la Bible au milieu du 
15ème siècle ; l’imprimerie imprimait 

autant d’exemplaires de la Bible que 
Gutenberg le lui demandait, mais elle ne 
créait pas une seule nouvelle page. 

« Elle n’avait pas d’idées propres sur la Bible 
: est-elle bonne ? Est-elle mauvaise ? 
Comment interpréter ceci ou cela ?  » 

Harari a ensuite fait une suggestion – une 
recommandation ? – significative. 

« L’IA peut créer de nouvelles idées ; elle 
peut même écrire une nouvelle Bible » 

« Tout au long de l’histoire, les religions ont 
rêvé d’avoir un livre écrit par une 
intelligence surhumaine, par une entité non 
humaine » 

« Dans quelques années, il y aura peut-être 
des religions correctes… il suffit de penser à 
une religion dont le livre saint serait écrit 
par une IA. 

« Cela pourrait devenir une réalité dans 
quelques années. » 

Cela concernera-t-il l’image qui sera animée 
pour égarer et séduire l’humanité citée en 
Apocalypse ? 

La question est sérieuse et demande 
réflexion et un discernement certain. 

La marque : un choix 
d’allégeance, un choix 
irrévocable à l’Ennemi 

  
D'abord cette marque ne sera pas imposée, 
elle ne le peut pas, ce n'est pas permis par 
Dieu. C'est un libre choix, un élan de courage 
et de foi, une certitude, une détermination 
qui se sont imprégnés et se sont inscrits 
dans notre cœur et notre esprit avec 
fermeté et confiance.  
  
Au prime abord cette "marque" est avant 
tout spirituelle. Avant d’accepter ce 
« signal » forme de repérage, l’esprit aura 
déjà accepté ou pas la « gouvernance » et ses 
lois, volontairement. La technologie actuelle, 
prémisse de celle d’un futur très proche, 
permettra dans sa séduction pernicieuse et 



redoutable d'encourager l'adhésion : elle 
sera le reflet de la conscience.  
 

Le front représente le siège de nos 
pensées, la main représente le 
siège de nos actes.  
  
"Aimer Dieu passe par une adoration au 
travers de tout notre être. Cette adoration naît 
consciemment dans notre pensée et se 
concrétise dans nos actions » (Extrait "élus 
résistez")  
  
Quand nous aimons nos époux, nos enfants, 
nos amis, nos proches, nous ne nous 
contentons pas de le dire, nous le prouvons 
quotidiennement, n'est-ce pas ?  
  
"Deutéronome 6.4-8"  
  
Écoute, Israël, l’Éternel est notre Dieu, il est 
le seul Éternel.   
  
"Tu aimeras l’Éternel ton Dieu de tout ton 
cœur, de toute ton âme et de toute ta 
force. Que ces commandements que je te 
donne aujourd'hui restent gravés dans ton 
cœur... Qu'ils soient attachés comme un 
signe sur ta main et comme une marque 
sur ton front."   
  
Dans un monde rempli de péchés, de haine 
et de mal, la guerre est inévitable.  
  
A présent, tout ce qui nous entoure, à 
portée de vue, a été conquis par les 
autorités du mal, tous les divertissements 
portent leur marque, que cela soit le sport, 
l'art, le cinéma, la publicité, les médias, ils 
sont signés. Nous devons donc être très 
prudents, prudents et attentifs, car si la 
marque est devenue visible pour nous, le 
nom de la bête et son nombre ne sont pas 
loin.  
  
Ce n'est ni la politique, ni une idéologie, 
ni aucun mouvement qui apporteront 
une solution. Nos nations se meurent et 
tout cela était annoncé par le Seul qui 
pouvait le faire : Dieu, notre Créateur, et 
son Fils Jésus-Christ venu parmi les 
hommes pour en expliquer les raisons, le 
pourquoi, et nous inviter à y échapper.  

  
Encore une fois la plupart d’entre nous 
aspirent à la paix et à une justice équitable : 
Dieu aussi.   
  
Les élites en place obéissent à des 
puissances que beaucoup ne soupçonnent 
pas ou nient farouchement mais peu 
importe. Ils seront jugés pour avoir fait 
allégeance à l’Ennemi pour du pouvoir ou 
des richesses, néanmoins nous ne pouvons 
pas objectivement les accuser de nos 
propres choix, notre ignorance voulue par 
peur ou par négligence !  
  
Je sais que nos existences, happées par le 
travail de plus en plus pénible et 
envahissant pour nourrir notre famille, 
laissent peu de temps et de désir pour 
investiguer sur les transformations 
technologiques qui nous environnent. 
Néanmoins, si les gens perdurent à se 
perdre dans des divertissements futiles 
pour s’évader, comme ils disent, dans des 
« paradis artificiels », ils devront affronter 
un monde qui s’en vient, impitoyable, et 
auquel ils ne sont pas préparés. 
 
Il ne s’agit pas de combattre en allant dans 
les rues, ni se laisser emporter par la colère 
et la violence, non, car au-delà des élites qui 
nous dirigent, il y a des puissances 
immatérielles insaisissables pour les êtres 
humains que nous sommes. 
 
Nous ne luttons pas contre la chair et le sang 
mais contre les dominations, contre les 
autorités, contre les princes de ce monde de 
ténèbres, contre les esprits méchants dans 
les lieux célestes. (Ephésiens 6.12) 
 
Nous sommes espérance, notre seule 
véritable secours est de vous tourner vers le 
SEUL qui vous protégera au-delà de 

l’impossible : Jésus-Christ. 
Le seul adversaire que l’ennemi ne peut 
vaincre. 
 
La première victime d’une nation qui se 
perd, c’est la Vérité.  
  
Sans l’amour de la Vérité, notre existence 
est vaine.  
 



A TABLE !! 

 
 
La Commission européenne vient de 
donner le feu vert à l’utilisation de 
poudre de grillon domestique dans 
l’alimentation. C’est le quatrième produit 
à base d’insectes qui reçoit le feu vert de 
Bruxelles. Comme tous les autres 
aliments, la présence de ces substances 
est obligatoirement mentionnée dans la 
liste d’ingrédients.  
  

Riches en protéines et peu coûteux à 
produire, ils ont de solides atouts. 
Certes, ils doivent encore surmonter la 
réticence des consommateurs 
occidentaux, peu adeptes de ce genre de 
mets, et les contraintes réglementaires. 
Mais les obstacles se lèvent peu à peu.  
L’autorisation de mise sur le marché de 
poudre de grillon domestique accordée 
par la Commission européenne, le 
3 janvier 2023, est la quatrième en deux 
ans pour ce type de produits (lire 
l’encadré). Certains sont proposés 
entiers aux consommateurs. Mais 
compte tenu de la répulsion des 
Européens face à ces animaux, les 
fabricants visent plutôt à l’introduction 
sous forme de farine, dans les biscuits 
sucrés ou salés ou les pâtes, par 
exemple.  
  

ÉTIQUETAGE OBLIGATOIRE  

 
Comme à chaque nouvelle autorisation, les 
fantasmes vont bon train sur les réseaux 

sociaux. Selon la rumeur, les fabricants ne 
seraient pas obligés de signaler qu’ils 
utilisent des insectes (en général broyés) 
parmi leurs ingrédients. (Source : journal 
« Que choisir)  

MIAM ! 

  
 

Petites Infos en vrac 
   

Loi Justice : l'activation à 
distance des caméras ou micros 
de téléphones validée par le 
Sénat  
 

Le Sénat a donné son feu vert, ce 
mercredi 7 juin, à une mesure 
controversée du projet de loi Justice. 
Le texte prévoit que les micros et 
caméras des appareils connectés 
(téléphones, ordinateurs) puissent 
être activés à distance par les 
autorités  
  

Examiné en première lecture par les 
sénateurs, « le texte » apporte plusieurs 
modifications à la procédure pénale. 
L'une d'elles prévoit d'autoriser 
l'activation à distance des ordinateurs et 
autres appareils connectés, à l’insu des 
personnes visées, avec deux finalités 
différentes.   
  
D'une part, la géolocalisation en temps 
réel pour certaines infractions. D'autre 
part, l'activation de micros et caméras 
pour capter son et images, qui serait, 
soi-disant, réservée aux affaires de 
terrorisme, de délinquance et 
criminalité organisées. (Source RTL)  
 

 
 



LEGENDE OU FAIT HISTORIQE ? 
 

  
 
Il y a une drôle de légende concernant ces 
petits insectes nommés familièrement 
"bêtes à bon Dieu" et nous savons qu'il y a 
toujours une part de vérité dans ces récits 
transmis au fil du temps.  
 
A ce sujet, il s'avère qu'un condamné à mort 
pour un meurtre commis à Paris, un homme, 
qui clamait pourtant son innocence, a dû 
son salut à la présence du petit insecte. Le 
roi Robert II (972-1031), constatant le jour 
de l'exécution qu'une coccinelle s'obstinait à 
se poser sur le cou du condamné, y vit alors 
une intervention divine et décida de gracier 
l’homme.  
Quelques jours plus tard, le vrai meurtrier 
fut retrouvé.  
 
Il y a des miracles peu communs comme ça 
qui se répandent au-delà des frontières et 
du temps ; ils peuvent changer les gens. 
Ceux que Dieu connaît déjà.  
 
"Aussi la création attend-elle avec un ardent 
désir la révélation des fils de Dieu." Romains 
18.19  
  
Cette petite histoire nous révèle que Dieu 
peut employer ce qui est considéré comme 
négligeable ou insignifiant à nos yeux, mais 
ne l’est pas pour Lui.   
  
…et Dieu a choisi les choses viles du monde 
et celles qu'on méprise, celles qui ne sont 
point, pour réduire à néant celles qui sont » 
(Corinthiens 1.28)  
  
Si les animaux portent certaines couleurs 
et distinctions, nous avons-nous aussi un  

« Sceau » mais au-delà de la vue seulement 
reconnaissable dans des lieux hors de 
notre dimension terrestre.   
  
Je sais qu’il est difficile voire inimaginable 
de songer qu’il existe un Dieu dans ce 
monde en tumulte où la violence et la guerre 
éclipsent la paix et l’espérance et ce, 
davantage ces derniers temps. 
 
Pourtant, si vous discernez le mensonge 
partout autour de vous, si vous avez réalisé 
que la vie représentée par le biais 
médiatique n’est que leurre et illusion, alors 
vous pouvez comprendre que le mensonge 
s’étend même au sein de la connaissance, du 
savoir et des certitudes apprises par les 
mêmes investigateurs. 
 
Il n’existe qu’un seul sauveur, et IL est tout 
proche de vous, pas dans une église, dans 
une institution mais dans la relation 
personnelle et unique entre LUI et vous. 
 
Si vous choisissez de vous tourner vers le 
seul qui a révolutionné le monde et dont le 
nom perdure encore deux mille ans après 
son ultime sacrifice où son sang a coulé pour 
vous, IL sera là et votre existence ne sera 
plus jamais la même. 
 
La liberté, la véritable, vous délivrera des 
chaînes de ce monde et vos yeux s’ouvriront 
sur une autre réalité bien au-delà de cette 
vie. 
 
Car il y a un seul Dieu, et aussi un seul 
médiateur entre Dieu et les hommes, 
Jésus-Christ homme, (1. Timothée 2.5)  
  
Une autre vie vous attend.  
  

 



 




